



## 8月16日(木) 福祉事務所 ☎57-8509 平和を見つめ直す慰霊祭

夜須町手結山の住吉海岸慰霊塔前で、「震洋隊」隊員の慰霊祭が行われました。震洋隊は、終戦の翌日、後に誤報と判明する出撃命令により、準備中に船体に積載されていた250kgの爆薬が爆発し22艇に引火、隊員111人が命を落としました。この日の慰霊祭には、遺族や関係者が約60人参加し、故人の冥福を祈りました。また、慰霊祭の代表の中村昌直会長があいさつを行い、「慰霊祭を行うことで今の平和というものを考えるきっかけになってほしい」と話をされました。



## 8月22日(水) 生涯学習課 ☎57-7523 西川公民館建設へ

現在の公民館の老朽化に伴い、公民館西側下段のグラウンドに新たに建設される西川公民館新築工事の安全祈願祭が行われました。

延床面積約360㎡、木造平屋建て、総工事費約8千万円で、平成25年1月末完成予定。完成後は現在の公民館を取り壊し、グラウンドとして利用するとともに、新しい公民館には防災備蓄倉庫を備え、まちづくりと防災の拠点として活用します。



## 課の配置が変わりました

財政課 ☎57-8502

10月1日(月)より、下記のとおり課の配置が変わりました。なお、財政課は10月15日(月)より2階の監査委員事務局と同室で業務を行います。

移動前

移動後



2階

企画課	階段	環境 対策課	人権 課	トイレ	階段	EV
監査委員事務局 財政課 (10/15~)		防災 対策課	総務課		応接室	
			副市長室		市長室	

3階

	階段	議場	トイレ	階段	EV
会議室	電算室	議会 事務局		会議室	

## 8月26日(日) 高齢者介護課 ねんりんピック リハーサル大会を開催

県立青少年センターで、来年10月26日~29日に高知県で開催される「ねんりんピックよさこい高知2013」のリハーサル大会を兼ねて、第10回四国一般男子ソフトボール大会が開催されました。

市職員をはじめ、高知ソフトボール協会や安芸高校ソフト部など約80人のスタッフは、来年の本大会を円滑に運営するために、アナウンスの方法や会場設備などをチェック。本番に向けて改善すべき課題を確認し、有意義な大会となりました。

また、9月9日(日)には、野市ふれあい広場でサッカーのリハーサル大会を開催し、白熱した試合が繰り広げられました。



## 9月1日(土) 総務課 ☎57-8500 香南市人事

- 平成24年9月1日付
- ◆収納課長から収納課長兼税務課長 北岡栄二
- ◆税務課長から税務課長補佐 久武正則



## 帰 かつり神社の夏祭り ってきた昭和の夏祭り

8月20日(月)香南消防署近くの香取神社周辺で「かつり神社の夏祭り」が開催されました。今年で4回目で、子どもたちはスイカ割りやラムネの早飲み、流しそめんなどを満喫。城山高校や室戸高校など多くのボランティアが祭りを盛り上げ、子どもたちに笑顔を届けました(関連25ページ)。

また、祭りに合わせて避難訓練も行われ、親子連れら約50人が消防庁舎の屋上に避難。高い所へ逃げる習慣を意識づける良い機会となりました。



## 夏 第4回田園祭 休み最後の祭りを満喫



8月25日(土)野市小学校グラウンドで田園祭が行われました。アームスリングや早飲み大会、TKJ(たたいて!かぶって!じゃんけんポン!)など楽しいイベントが目白押しで、子どもたちが大賑わい。中でも優勝したらUSJのペアチケットがもらえるTKJは予選からすでに大熱戦。夜になると約170発の花火が夜空を彩り、来場者を楽しませていました。

主催者の商工会青年部は、昨年に続き売り上げの一部を、市教育委員会に寄付しました。



## 言 野市東小学校 国際交流学习 葉の勉強、一緒にしましょ!

9月6日(木)野市東小学校で、高知南高校にホームステイに来ている留学生との交流学习が行われました。午前中は6年生、午後からは1年生と、出身地のオーストラリアについて話をしたり、一緒に遊んだりして交流を深めました。初めは静かだった子どもたちも、少しずつ打ち解けて、お昼休みにもなれば、外でサッカーをしたり鬼ごっこをしたりと大はしゃぎ。日ごろとは違う学校での一日を満喫していました。



## 古 香南市シルバー人材センター 新聞バッグ教室 紙100%のエコバッグ



9月7日(金)香南市シルバー人材センターで、四万十川新聞バッグインストラクターの黒田ミユキさん(右写真)を講師に迎え、新聞バッグ教室を開催しました。参加した同センター女性部の6人は作り方を熱心に聴きながら、世界に一つだけのオリジナル新聞バッグを作成。初めて作った参加者は「思ったより丈夫で簡単に作ることができました。好きな柄が出るように、新聞選びも楽しいですね」と満足した様子でした。